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Ihre Fragen möchte ich wie folgt beantworten: 

 

Die DS 0976/12 wurde mit den Änderungen der DS 1867/12 ohne Benennung 

eines Umsetzungstermins am 27.09.2012 beschlossen. Die Verwaltung hat in 

Ihrer Antwort zu dieser DS bereits auf die Zusammenhänge zum Verkehrsent-

wicklungsplan Teil Radverkehr hingewiesen. Das Zielkonzept Fahrradparken 

soll eine Grundlage für ein umsetzungsorientiertes Abstellkonzept darstellen. 

Erst nach Abschluss des VEP (voraussichtlich Ende des 2. Quartals 2013) kann 

die Verwaltung das geforderte Parkplatzkonzept in Abhängigkeit von not-

wendigen personellen Kapazitäten erarbeiten.   

 

 

1. Wann kann die Bestandsaufnahme bzgl. der Fahrradabstellmöglichkei-

ten in der Innenstadt, hinsichtlich ihrer Lage und Qualität, dem zustän-

digen Ausschuss vorgestellt werden? 

 

Die Bestandsaufnahme ist noch nicht erfolgt. In Abhängigkeit verfügbarer 

personeller Kapazitäten (Einsatz von Praktikanten) ist die Erfassung für das 

1./2. Quartal vorgesehen. Sofern eine separate Vorstellung von Teilleistungen 

des Konzeptes gewünscht ist, kann dies frühestens zum Ende des 2. Quartals 

erfolgen. 

 

 

2. Wann kann auf Grundlage dieser Bestandsaufnahme ein Fahrradstell-

platzkonzept (inkl. Finanzierungs- und Umsetzungsplanung) vorgestellt 

werden, welches das Ziel hat, ein flächendeckendes und bedarfsorien-

tiertes Angebot an Abstellmöglichkeiten zu schaffen?  

 

 

Ergebnisse können frühestens im 3./4.Quartal 2013 präsentiert werden. 

 

 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 
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Sehr geehrter Herr Meier, Erfurt,  
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3. Haben im Zusammenhang mit Frage 2 bereits Gespräche mit relevanten Akteuren, insbe-

sondere mit den Radverkehrsverbänden (ADFC, VCD), der Wohnungswirtschaft, dem Ein-

zelhandel und den Behindertenverbänden stattgefunden?  

 

Es entspricht der gängigen Praxis, dass die Erweiterung von Fahrradabstellmöglichkeiten mit 

allen betroffenen Akteuren sowie den zuständigen Fachämtern abgestimmt werden. Eine Zuar-

beit des ADFC über zusätzliche Bedarfsschwerpunkte liegt der Verwaltung bereits seit Längerem 

vor und wurde bei der bisherigen Umsetzung maßgeblich berücksichtigt. Weitere Abstimmun-

gen sind bisher noch nicht erfolgt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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